

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Medenbach
am 13.10.2004

Wohneinrichtung für ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger

Der Ortsbeirat Medenbach unterstützt die in der Bürgerversammlung vom 23.06. 2004 zum Baugebiet „Auf den Erlen-Süd“ geäußerte Anregung, spezielle Wohneinrichtungen für ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger der östlichen Vororte zu berücksichtigen und bittet den Magistrat, zu prüfen, ob im Rahmen der Wohnbebauung im Gebiet „Auf den Erlen Süd“ die Integration einer vollstationären Pflegeeinrichtung mit angeschlossenem betreutem Wohnen grundsätzlich möglich ist.

Gleichzeitig sollte eruiert werden, inwieweit eine solche Einrichtung förderungswürdig ist, finanziert und betrieben werden kann.

Begründung:

In diesem Zusammenhang erinnert der Ortsbeirat an das gemeinsame Gespräch der drei Ortsbeiräte Naurod, Auringen und Medenbach mit Herrn Dezernenten Hessenauer sowie Vertretern der Kirchengemeinden vom 08.08.2001, in dessen Rahmen die verschiedenen Möglichkeiten der Betreuung von älteren Menschen erörtert wurden (selbständiges Wohnen, Altenwohnanlagen, Betreutes Wohnen, Pflegeheim). Von Seiten der Kirchengemeinden wurde damals die Einrichtung einer vollstationären Pflegeeinrichtung als vordringlich erachtet.

Weiterhin wurde mitgeteilt, dass der Caritasverband Interesse an einem Pflegeheim in den östlichen Vororten mit 48 Pflegeplätzen und 12 Wohneinheiten habe, sofern ein geeignetes Grundstück zur Verfügung gestellt werden könne.

Der Ortsbeirat stellt fest, dass insbesondere in den östlichen Vororten Wiesbadens weder ein Pflegeheim noch eine Einrichtung für betreutes Wohnen existiert, obwohl seit Jahren eine rege Nachfrage zu beobachten ist, die sich in Zukunft noch verstärken wird.

Beschluss Nr. 0045

antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez. VI z.w.V.

Dez. IV z.w.V.

Ortsbeirat Auringen z.Kts.

101400 z.d.A.

Rauch
Ortsvorsteher